

# Unterstufen-Party

Am 31. Januar 2025 fand in der Aula unserer Schule die alljährliche Unterstufen-Party statt, die von den Schülersprechern mit Unterstützung zahlreicher Helfer aus dem Orga-Team, dem Technikteam sowie einigen Lehrkräften organisiert wurde. Rund 170 Schülerinnen und Schüler der Unterstufe nahmen an der Veranstaltung teil und erlebten einen fröhlichen und stimmungsvollen Abend.



**Alle Beteiligten Helfer\*innen**



**Fertig geschmückte Aula vor Ankunft der Schüler\*innen**

Während der Party hatten die Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit, sich an einem Stand anmelden zu lassen, wenn sie Lust darauf hatten. Zudem waren viele begeistert von den Spielen wie Limbo oder dem Schokokusswettbewerb, die für jede Menge Spaß und Lachen sorgten. Auf der Tanzfläche konnten sich alle richtig austoben und sich müde tanzen. Wer nach dem vielen Tanzen und den vielen Bewegungen hungrig oder durstig wurde, konnte sich an den Ständen mit leckeren Snacks wie Waffeln, Sandwiches oder Eistee versorgen.

Während der Party wurden die Schülerinnen und Schüler, die den Zeichenwettbewerb für das ETG-Logo gewonnen haben, geehrt und erhielten ihre Preise.



Galaxy A54 5G

**Tanzenden Schülerinnen und Schüler auf der Tanzfläche**



Galaxy A54 5G

**Siegerinnen und Sieger des Zeichenwettbewerbs**

Am Ende der Party verabschiedeten sich die Schülerinnen und Schüler zufrieden und glücklich. Es war ein rundum gelungener Abend, der sicherlich allen noch lange in Erinnerung bleiben wird.